

Communiqué de presse

La Fédération nationale des Caisses d'Epargne remporte le WSBI SDG Award, catégorie « Banque inclusive et impact social »

Paris, le 29 octobre 2025

La Fédération nationale des Caisses d'Epargne (FNCE) a été distinguée à Washington D.C. lors de la première édition des WSBI SDG Awards, en remportant le prix dans la catégorie « Banque inclusive et impact social ».

Organisés par le WSBI (World Savings and Retail Banking Institute), ces prix récompensent les institutions financières membres dont les initiatives contribuent concrètement à la réalisation des Objectifs de Développement Durable (ODD) des Nations Unies.

Cette distinction internationale salue l'engagement durable du réseau des Caisses d'Epargne en faveur de l'inclusion bancaire et sociale, notamment à travers l'action de l'[Institut de Microcrédit](#) et du [Club Mobilité](#).

Créé en 2018, au travers d'un partenariat réunissant la FNCE, Renault Group, Action Tank Entreprise & Pauvreté et l'Adie, le Club Mobilité permet à des ménages à faibles revenus engagés dans un parcours d'insertion sociale ou professionnelle d'acquiescer un véhicule neuf et fiable.

Grâce à ce dispositif :

- ✓ plus de 2 000 personnes ont pu « rouler vers l'emploi »,
- ✓ 96 % des bénéficiaires déclarent un impact positif sur leur vie sociale et professionnelle.

« Cette récompense illustre notre conviction que la banque coopérative a un rôle clé à jouer pour une économie plus inclusive et durable. En agissant aux côtés de partenaires engagés, les Caisses d'Epargne démontrent qu'il est possible d'allier performance économique et impact social concret. »

— **Alain Di Crescenzo**, président de la Fédération nationale des Caisses d'Epargne

Cette reconnaissance du WSBI conforte les Caisses d'Epargne dans leur mission d'utilité sociale... missions qu'elles exercent depuis plus de 200 ans.

The Federation nationale des Caisses d'Epargne (FNCE) has been awarded the WSBI SDG Award in the "Inclusive Banking and Social Impact" category during the first WSBI SDG Awards ceremony held in Washington, D.C.

Organized by the World Savings and Retail Banking Institute (WSBI), these awards recognize member institutions that demonstrate measurable contributions to the United Nations Sustainable Development Goals (SDGs).

This international recognition highlights the long-standing commitment of the Caisses d'Epargne network to financial and social inclusion, particularly through the [Institut de Microcrédit](#) and the [Club Mobilité](#) initiative.

Launched in 2018 in partnership with FNCE, Renault Group, Action Tank Entreprise & Pauvreté, and Adie, the Club Mobilité program helps low-income households involved in social or professional reintegration to acquire a new, reliable vehicle.

Since its inception:

- ✓ over 2,000 individuals have been able to “drive towards employment”,
- ✓ 96% of beneficiaries report a positive impact on their social life.

“This award reinforces our belief that cooperative banking plays a vital role in building a more inclusive and sustainable economy. Together with our partners, the Caisses d'Epargne show that economic performance and social impact can go hand in hand.”

— **Alain Di Crescenzo**, president of the Federation nationale des Caisses d'Epargne

This recognition by the WSBI reaffirms the Caisses d'Epargne's enduring mission to serve society and promote inclusion for more than two centuries.

À propos de la Fédération nationale des Caisses d'Epargne (FNCE)

La Fédération nationale des Caisses d'Epargne est l'organe de représentation et d'expression des 15 Caisses d'Epargne, banques coopératives régionales, de leurs 4,4 millions de sociétaires et de leurs 2 400 élus. Ses principales missions sont de développer le modèle coopératif Caisse d'Epargne, de coordonner et d'animer la relation entre les sociétaires et les Caisses d'Epargne, représenter leurs intérêts communs, notamment auprès des pouvoirs publics, d'accompagner et de former les représentants élus des sociétaires, de définir, coordonner et promouvoir les actions de responsabilité sociale et environnementale des Caisses d'Epargne.

Contacts presse FNCE

Frankie Fourques
frankie.fourques@fnce.caisse-
epargne.fr Tél : 06 28 56 08 86
www.federation.caisse-epargne.fr

in f 